

Le Cerclier

Octobre Novembre Décembre 2024

infos



Etat Civil

Naissances : Néant

Mariages : Néant

PACS : Néant

Décès : Mme Marie DUMORA Née POLASEZK le 27 septembre 2024

M. Patrick REGNIER le 13 novembre 2024

Commémoration du 11 novembre 1918

Comme chaque année le 11 novembre donne lieu à une cérémonie devant le monument aux morts. Le cortège se forme devant la mairie pour se rendre au cimetière et déposer une gerbe aux pieds du monument. Le 11 novembre est le jour anniversaire de l'armistice de 1918. Il est rendu hommage à tous les Morts pour la France des conflits anciens ou actuels depuis la loi du 28 février 2012.



Les Merrillons « Morts pour la France »

Guerre de 1870-1871

Emile DESCLAIRE, Théodore MOUTON, Alphonse BARBE, Basile CONNAT, Isidore PERREAU

Guerre de 1914-1918

Lucien BARDOT, Frédéric BELLIER, Jules BENETON, Victor BERRY, Georges BORNAT, Joseph BREUILLE, Maurice BREUILLE, François CHAMVRES, Henri CHAMVRES, Eugène CORDE, Marcel DECHAMPS, Georges DUBUISSON, Paul FREDOUILLE, Victor FROMENT, Abel FONTENOY, Albert FONTENOY, Edouard GENREAU, Henri GIBLIN, Gaston JOLIVET, Paul JOLIVET, Adolphe LAFORGE, Henri LAFORGE, Edouard LAPIERRE, Charles LEFEBVRE, Fernand MESSAGE, Camille NEVEU, Armand PERREAU, Marcel PLAISIR, Georges PREVOST, Pierre PREVOST, Georges SAINSE, Aldéric THIBAUT, Georges THIBAUT, Alphonse TROTTIER, Léopold VIEL, Norbert VIEL

Guerre de 1939-1945

Gaston PINARDIN, Lucien CHOUX, Henri CHAMVRES, André BARRAULT, Marcel JOLIBOIS, Raymond DUCORNET, Georgette ENGUERAND, Maurice PERROT, Pierre RAGON, Daniel MASSEMYN

OPEX TCHAD en 1979 : Christian JOLIBOIS

**Message de M. Sébastien LECORNU, Ministre des armées et des anciens combattants
et de M. Jean-Louis THIERIOT, Ministre délégué auprès du Ministre des armées
et des anciens combattants**

C'était il y a 106 ans, en 1918. A la 11^e heure du 11^e jour du 11^e mois, de la boue des Flandres à la frontière suisse, les clairons égrènent les notes du « Cessez-le-feu ». Aux fiertés de la victoire se mêle le cortège d'ombres des « péris en terre », accompagné de ceux qui les pleurent. Ce sont ces sacrifices que nous commémorons aujourd'hui, auxquels sont agrégés depuis 2012 celui de tous « les morts pour la France ».

Honorer leur mémoire, c'est écouter ce qu'ils nous disent encore aujourd'hui.
Ils nous laissent un devoir de gratitude, de lucidité et d'espérance.

Le devoir de gratitude, c'est tout simplement se souvenir du sacrifice de ces jeunes hommes, habités des promesses de la vie, qui ont consenti à tout donner pour la France demeure. Les épreuves qu'ils ont traversées sont inimaginables.

Pour nous en imprégner, laissons la parole à un témoin, le Général CASTELNAU. Leur vie, c'était « marcher, marcher encore, marcher quand même à demi mort de fatigue, trempés jusqu'au os, transis de froid ou bien épuisés de chaleur et de soif dans l'air embrasé d'une journée torride (...). Gravier la pente du terrain sous le lourd fardeau du sac, charger baïonnette au canon dans le sifflement des balles, le crépitement des mitrailleuses et le mugissement des obus. Combattre le jour, combattre la nuit, veiller toujours ; mourir obscurément dans le sillon d'un labour ».

Le devoir de lucidité, c'est de ne pas oublier que 21 ans après que les canons se fussent tus, il a fallu reprendre les armes en 1939. La conjonction de la lâcheté et de l'aveuglement ont transformé la « der des der » en « armistice de 20 ans ». A l'heure où la tragédie de la guerre a fait son grand retour en Europe, à l'heure où certaines puissances remettent en cause tous les fondements de l'ordre et du droit international, ceux de 14 et ceux de toutes les guerres nous murmurent de continuer à défendre la paix.

Le devoir d'espérance, c'est de ne jamais douter des ressources de la France pour venir à bout des défis qui se présentent à elle. La guerre change de visage, mais de génération en génération, les soldats de France demeurent animés de la même volonté de défendre l'honneur et la patrie.

En cette année du 80^e anniversaire de la libération, souvenons-nous des soldats du commando KIEFFER qui ont foulé les plages de Normandie le 6 juin 1944 ; souvenons-nous des soldats de la 1^{ere} armée de LATTRE qui ont débarqué en Provence ; de ceux de la 2^e division blindée du Général LECLERC qui depuis le désert, à Kouffra, sont remontés jusqu'à Strasbourg pour la libérer et accomplir leur serment ; souvenons-nous des héros de la résistance intérieure, mais aussi du calvaire des incorporés de force d'Alsace-Moselle, souvenons-nous du courage des parachutistes de Dien Bien Phu, de celui des soldats qui se battent en opérations extérieures et notamment ceux du Liban qui y défendent la paix depuis 1978 : comment ne pas voir que ces combattants ressemblent comme des frères aux Poilus de 1914 ?

Au fil de notre histoire, les soldats morts pour la France, ceux tombés pour le service de la Nation, ou pour le service de la République nous disent les pérennités françaises. Toujours nos armées sont là pour accomplir la mission.

C'est pourquoi, réunis au pied du monument aux morts, nous ne sommes pas seulement la garde des morts, nous sommes d'abord la sentinelle des vivants.

Vive la République ! Et vive la France !

Reliance – Assemblée générale

Vendredi 25 octobre, s'est tenue l'assemblée générale de Reliance dans les locaux de la mairie. Un bilan a été fait des activités sur 2024. Le répare clocher est toujours organisé le 1^{er} samedi du mois mais en alternance à Merry-la-Vallée, Beauvoir et Eglény et en projet au Val d'Ocre.

Programme envisagé pour 2025 :

- Resto ciné en mars avec un menu australien et projection du film « le mariage de Murielle »
- Fête du court métrage du 19 au 25 mars
- Fête des voisins fin mai
- Participation au vide-grenier avec organisation de jeux pour les enfants et exposition à l'église
- Répare-clocher : Tous les premiers samedis du mois : 4 janvier à Eglény, 1^{er} février à Merry, 1^{er} mars à Beauvoir, 5 avril à Eglény, 3 Mai à Merry et 7 Juin à Beauvoir. Proposition d'une assistance numérique et atelier domotique proposé par Raymond Aubriet.



L'adhésion à Reliance est de 5€ et toute personne est la bienvenue pour participer aux activités, apporter des idées, échanger et passer d'agréables moments de convivialité.

Concours de soupes et de petits gâteaux



Le dimanche 15 décembre, s'est déroulé le concours de soupes et de petits gâteaux au château d'Arthé, organisé par Reliance et le CMD du Val d'Ocre. La centaine de visiteurs a pu déguster les 11 soupes dont celles hors concours du château et du restaurant Ooli, le pain fabriqué et cuit sur place, les 12 sortes de petits gâteaux et le vin chaud. Un grand merci à Claude Mersier pour avoir permis l'organisation de cette manifestation dans le cadre exceptionnel du Château d'Arthé.

Drive des Fermes de Puisaye

37 producteurs locaux - plus de 1300 produits locaux de qualité

Faites vos commandes sur le site « www.drive-des-fermes-de-puisaye.fr » avant mercredi minuit et récupérez votre commande au local près de la mairie le vendredi après-midi de 15h à 18h

Transport en Minibus

TOUCY TOUS LES MARDIS MATIN ET AUXERRE L'APRES-MIDI DU 1^{er} VENDREDI DE CHAQUE MOIS

Faites vous connaître en mairie

PERMANENCE DU MAIRE ET DES ADJOINTS

le vendredi après-midi de 14h00 à 17h30

OUVERTURE DU SECRETARIAT : lundi, jeudi et vendredi de 9h00 à 12h00, mardi de 14h00 à 16h30

Fermeture le mercredi

Possibilité de rendez-vous en dehors des horaires d'ouverture.

4 Place Henri Chamvres 89110 Merry-la-Vallée - Tél : 03.86.73.64.66 - Email : mairie@merry-la-vallee.fr

Consultez les infos concernant la commune sur www.merry-la-vallee.fr
PanneauPocket, application gratuite disponible sur Google Play et App Store.
Panneau Pocket directement sur PC, tapez : <https://app.panneaupocket.com>

Le Rossignol et ses pêcheurs



L'étang Rossignol à Merry-la-Vallée fut le week-end du 20 au 22 septembre l'occasion de belles rencontres pendant l'Enduro d'Automne du « Rossignol et ses pêcheurs ».

Avec des participants venant de l'Yonne, du Loiret et de la Saône et Loire, cet enduro fut une réussite, tout s'est déroulé dans une ambiance chaleureuse et conviviale, tout ce qui fait l'ADN de notre association, que nous voulons conserver, avec le concours d'une météo plus clémente cette année.

Le trophée restera dans l'Yonne et sera remis en jeu au cours de l'Enduro de Printemps du Rossignol se tenant au mois de mai 2025.

Nous remercions les membres du bureau de

l'association ayant permis la tenue de cet évènement ainsi que les participants pour la bonne ambiance et la joie amenée.

Geoffrey Marteau, Président de l'association Le Rossignol et ses pêcheurs.

Balade gourmande des Foyers Ruraux

Chaque année la Fédération des Foyers Ruraux 89 organise une balade gourmande pour réunir les membres des associations qui y adhèrent. En 2024, en collaboration avec Reliance (Merry-la-Vallée) et le Collectif Musiques et Danses (Val d'Ocre), la balade gourmande est partie de Saint Martin sur Ocre. Les 55 marcheurs sont passés par Merry-la-Vallée au BdL avec un p'tit coup de cidre et une lecture de contes, puis place Henri Chamvres avec dégustation en entrée d'un gaspacho andalou, d'un mijoté de bœuf sauce au vin et hysope et salade de pâtes locales, le tout préparé par Aurélien du restaurant Ooli. Nouvelle étape au Moulin du Berceau avec fromages et théâtre (Cie Au Lion d'Or). Puis retour à Saint Martin sur Ocre avec pour dessert gâteau de polenta à la verveine, café, et jeu de parole vivante. Chacun a pu partager un agréable moment, faire connaissance et rendez-vous est donné l'année prochaine.



SIVU - La randonnée des châtaignes

75 marcheurs ont pris le départ de la randonnée des châtaignes à Lindry sous un temps brumeux. Ils ont été accueillis sur la place de l'église avec un café, brioche et confitures. Après un parcours de 8 kilomètres

ils ont pu se réconforter en dégustant châtaignes grillées et cidre.

Le SIVU regroupe les communes de Merry-la-Vallée, Lindry, Pourrain, Val d'Ocre, Parly, Egleny et Beauvoir. Le SIVU organise une grande randonnée en juin et la randonnée des Châtaignes à l'automne et les manifestations tournent sur chaque commune du SIVU. La Grande Randonnée de juin 2025, où un départ est organisé sur chaque commune du SIVU, ralliera Parly.



Marcel Poulet médaillé du bénévolat par le Comité départemental des médaillés Jeunesse et Sport et de l'engagement associatif

Quinze bénévoles, huit femmes et sept hommes, de l'Aillantais, représentant le monde sportif, associatif et caritatif, ont reçu la médaille du bénévolat, vendredi 6 décembre, à la salle multi-activités d'Aillant-sur-Tholon, commune déléguée de Montholon. Leur engagement respectif a été rappelé par le biais de textes en vers, écrits par Jean-Luc AGOGUÉ, l'animateur de la soirée, accompagné de Lola Charpentier, Miss Bleu-ry 2024. Monsieur Marcel POULET a été le premier récipiendaire et a associé son épouse à cette remise de récompense.



Réparation de l'escalier menant au Chemin des Vignes

L'entreprise TAUPIN de Toucy a procédé à la réfection de l'escalier menant de l'allée du cimetière au Chemin des Vignes. L'accès de l'escalier était devenu dangereux suite à l'effondrement d'une marche. Trois mètres cube de déchets ont été retirés de sous l'escalier, déchets accumulés depuis des dizaines d'années. Une porte va être posée pour en garder l'accès.



Le repas des aînés

Le samedi 21 décembre à midi, la salle des fêtes a accueilli trente-cinq convives pour un moment placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. Cet événement, soigneusement organisé, a permis à chacun de se retrouver autour d'un repas préparé par le traiteur Sébastien PARIS, de Fontenoy.

Dès son arrivée, le maire, Jean-Luc PRÉVOST, a pris la parole pour adresser un discours de bienvenue chaleureux à tous les participants. L'après-midi a ensuite pris une tournure plus joyeuse grâce à l'animation musicale de Patrick QUICHAUD, un accordéoniste passionné. Avec son talent, il a su faire vibrer les cœurs et entraîner les invités dans des chants connus de tous, ajoutant une touche de gaieté à cette belle rencontre.

Pour enrichir ce moment, Marcel POULET a lu des textes de l'écrivain Fernand CLAS, en poyaudin, apportant une note de culture et de tradition à l'événement. Ses lectures ont captivé l'auditoire et ont permis de plonger dans l'univers poétique de l'auteur.

L'après-midi s'est poursuivi avec la projection d'une rétrospective de la vie merrillonne dans les années 1980 à 2000. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement un succès !





*Le maire, Jean-Luc Prévost
et les membres du conseil municipal
vous invitent aux vœux de la municipalité
le samedi 25 janvier à 18h30
à la salle des fêtes*